

Communiqué de presse :



Un grand succès pour le Triathlon de l'Académie Ste-Thérèse

Le triathlon annuel de l'Académie Ste-Thérèse a de nouveau rassemblé la communauté autour d'un événement sportif exceptionnel qui s'est déroulé le 30 juin dernier. Cette année, 460 athlètes ont participé, remplissant les rues de Blainville d'une énergie contagieuse et d'une ambiance festive.

Depuis plus de 16 ans, l'Académie Ste-Thérèse s'engage à former les jeunes dans la discipline exigeante du triathlon. Ce sport, qui combine performance individuelle et esprit d'équipe, est devenu un sport de prédilection de l'Académie, favorisant l'équilibre et le développement personnel des participants.

La réussite de cet événement n'aurait pas été possible sans le soutien des nombreux bénévoles, dont une grande partie sont des élèves de l'Académie Ste-Thérèse. Leur dévouement et leur enthousiasme ont été essentiels au bon déroulement de la journée.

Un partenariat précieux avec la Ville de Blainville a permis d'assurer la sécurité et la signalisation nécessaires. Cette collaboration, ainsi que le soutien de Triathlon Québec et de M3, a été inestimable pour la réalisation du triathlon.

Les citoyens de Blainville ont également joué un rôle crucial, en faisant preuve de compréhension et de soutien malgré les perturbations temporaires de la circulation causées par l'événement.

Les conditions climatiques difficiles, avec une chaleur, un vent dérangeant pour nos cyclistes et une humidité intense, n'ont pas découragé les athlètes. Leur détermination exemplaire a permis de faire de cet événement un véritable succès, reflétant l'engagement collectif et l'esprit sportif de tous les participants.

L'événement a également été marqué par la présence de M. Philippe Magnenat, maire suppléant de Blainville, et de M. Martin Landry, directeur général de l'Académie Ste-Thérèse. Leur présence et leurs félicitations aux athlètes ont été grandement appréciées.

Le triathlon a attiré des athlètes de tous les groupes d'âge et de tous les niveaux. De véritables athlètes ont relevé le défi des triathlons olympiques ou sprints, tandis que de nombreux novices ont fait leurs premiers pas dans ce sport grâce aux catégories d'initiation. Que dire des très jeunes participants ! Des enfants de 4 à 12 ans ont donné le meilleur d'eux-mêmes et ont franchi la ligne d'arrivée sous les encouragements enthousiastes des spectateurs. Les voir sur des vélos avec petites roues d'assistance, dans la piscine avec de petits flotteurs et sur le parcours de course, encouragés par les plus grands, a apporté un moment exceptionnel à la finale de cette journée.

Depuis cinq ans, l'Académie Ste-Thérèse remet une partie des profits du triathlon à une école défavorisée de la région. Cette initiative permet l'achat de matériel sportif et contribue à l'équipement des gymnases, transmettant ainsi la passion du sport à un plus grand nombre de jeunes.

Le triathlon de l'Académie Ste-Thérèse n'est pas seulement un événement sportif, mais un témoignage de solidarité et de développement communautaire. Merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cette journée un succès retentissant.







Sophie Charlebois

Coordonnatrice des communications

Académie Ste-Thérèse